

LA
Semaine
 DE
Religieuse
 MONTREAL

SOMMAIRE

I Offices extraordinaires.—II La question Vaughan.—III Vue d'ensemble sur les travaux de l'apostolat en 1896.—IV Apostolat de la prière ou ligue du Sacré-Cœur.—V Noël à Kootenay, B. C.—VI Conférence du Dr Lamarche sur l'organisme humain, anatomie et physiologie.—VII Un jésuite dans la galerie du capitol à Washington.—VIII Société d'une messe.—IX Cérémonie religieuse.—X Profession religieuse.—XI Un cardinal de troisième classe.—XII Manuel d'économie domestique.—XIII La vie de famille s'en va! —XIV Aux prières.

OFFICES EXTRAORDINAIRES

Annonces.—*Dimanche le 21.* — Quinquagésime, annonce des Cendres et du Carême.

Titulaires.—*Dimanche, le 14* — Fête du titulaire de Saint-Valentin.

LA QUESTION VAUGHAN

NOS lecteurs n'ont pas oublié la détermination que nous avons prise d'attendre le verdict de la Commission romaine, pour former notre conviction au sujet de l'existence, de la conversion et de l'authenticité des écrits de Miss Diana Vaughan.

Les conclusions du tribunal chargé d'examiner et de résoudre ce triple problème sont maintenant connues; les voici: La Commission déclare que jusqu'à ce jour elle n'a trouvé aucune preuve péremptoire, soit *pour*, soit *contre* l'existence, la conversion, l'authenticité des écrits de la nommée Diana Vaughan.

Ces conclusions sont assez loin de revêtir le caractère tranchant et définitif d'un jugement final.

Nous allons donc, à défaut de mieux, nous contenter d'exposer ici sommairement où en est l'affaire Vaughan-Taxil.

Vers l'époque du congrès de Trente la grande presse catholique de France et d'ailleurs, presque en totalité, d'après ce que nous avons pu en juger, a pris parti pour ne voir dans Miss Vaughan